

Die Brüder Florian und Seppli räumen ab

red. Seppli (12) und Florian Brun (14) aus Ottenhusen bei Ballwil haben den populären Nachwuchswettbewerb des «Musikantenstadls» gewonnen. 59,5 Prozent aller Zuschauer, die beim Fernsehen anriefen, gaben ihre Stimme den Luzernern Seppli und Florian Brun. Diese sind mit ihrem «Familienjodel» im österreichischen Klagenfurt von einem Millionenpublikum zu den neuen Nachwuchsstars der Volksmusikszene gewählt worden. Damit geht der Preis in dem Nachwuchswettbewerb bereits zum fünften Mal in Folge in die Schweiz.